

Au Cœur des grands débats citoyens



Soucieuse de mieux défendre les intérêts des Françaises et des Français, l'Assemblée a poursuivi, en 1999, son action

en faveur d'une construction européenne mieux maîtrisée, plus citoyenne.

Mais l'Assemblée a également adopté au cours de l'année écoulée d'importantes réformes amenées à transformer en profondeur le fonctionnement de la société française :

la parité hommes-femmes, la généralisation des 35 heures, l'instauration de la Couverture Médicale Universelle ou encore le pacte civil de solidarité. Une action rendue plus efficace encore par le renforcement sans précédent du contrôle exercé par les députés sur la dépense publique.

